
　*開催日 ：平成31年4月19日（金）

　*開催場所 ：松江市総合文化センター プラバホール 大会議室

　*鑑賞者 ：松江統計協会 会員　55名 (くにびきエコクラブ参加者：25名）

　*アンケート回収：33名

　　　 3. 第1部・第2部を通じ「ためになったこと､感じたこと」があれば教えて下さい。

2 今まで心に感じていたけれど､さらに今回再認識しました。 70代女性

3 普段から劇の様にエコに努力しています。 70代女性

4 プラスチックによる物「竹・木」で容器が出来れば良いと思います。 70代女性

7 プラスチックは最小限で使用していきます。 60代女性

9 60代女性

10 人類が汚染により先に先に・・る恐ろしさを改めて思った。 70代女性

11 70代女性

庭木の切枝を燃えるごみで出す事。自然ごみは自然に返すようにして・・・

13 60代女性

16 私自身､身近に感じもっとエコしなくてはと思った｡エコに対して足り 70代女性

ないと思った。もっと活発にやって下さい。楽しみながらわかりやす

く良いと思います。

17 熱演はすごい。歌と楽器演奏があって良かった。節電ためになった。 60代女性

18 一人一人の意識が変わる事が一番大切と思います。まずは今の現実を 60代女性

正しく知る事こそ今後につながる事と思います。

19 環境を考える良い機会になりました。 60代女性

20 日本に沢山ある､木や竹などを原料としたものをもっともっと使って 70代女性

いくべきであると思う。

21 50代女性

22 60代女性

観点から歯周病菌の感染予防の呼びかけに反するからです。

松江統計協会「環境創作劇上演とエコ講座」アンケート集計

プラごみがあんなに沢山海に流れているなんて思いもよりませんでした。

レジ袋有料化大賛成です。ごみ出しで一番納得がいかないのが燃える

わかっている事なのですがなかなか実践できないことが多いとわからせてもらいました

日頃から気をつけていることの再認識となった。熱演に圧倒されました。

ストローやレジ袋を魚やくじらが食べてしまう話は､小学校にも伝わり

やすいと思いました。最初の公演で姉妹が使った茎のストローは､使い

まわしにせず､一人1本ずつにして頂くと良いと思います。健康推進の

男　性 合計

50代以下 60代 70代以上 70代以上

3人 12人 16人 2人

1. 環境創作劇「海亀の涙」の感想はいかがでしたか。

1 6 14 1 22

2 4 2 1 9

- 2 - - 2

2. 第2部「もったいないチラシ」の説明と意見交換等の感想はいかがでしたか。

1 6 13 1 21

2 4 3 1 10

- 2 - - 2

女　性

とてもためになった

ためになった

もの足りなかった

33名

とてもためになった

ためになった

もの足りなかった



23 プラスチックごみの海や山への汚染について改めて劇をとおして現実 60代女性

を知ることが出来とってもよい研修となった。

25 70代女性

26 環境条例は必要だと思います。「ごみのゆくえ」私たちが出したごみ 60代女性

がどのように処理され､どのように野･山･海に行くのか

28 50代女性

スチックの袋を食べてしまいます。今後本気で考えるべき問題です。

29 忙しい生活のなかで忘れていたことを思い出す結果になりました。 60代女性

30 大変ためになりました。 70代女性

31 もったいないを再認識しました。努力したいと思いました。 70代女性

32 70代男性

33 実践が大切！ することが大切にと思う。(一人一人) 70代女性

　　　 4. 皆さんが､家庭などでエコ(省エネ等)に取り組んでいることがあれば教えて下さい。

1 70代女性

プラスチック関係が多すぎると思います。

2 割りばしの包装をためて障碍者の方達が使われる車いすなどの購入等 70代女性

になる様､少しづと協力しています。

3 エコバッグの使用。風呂の湯の利用(残り湯) 70代女性

7 照明をLED･エアコン､冷蔵庫を省エネタイプに買い替え･台所の野菜 60代女性

ごみを畑に埋めて生ごみを少なくしている。

9 電球を自動点滅器付きにしている(消し忘れ防止) 60代女性

11 生ごみの処理､マイバッグ必ず持参し利用している。 70代女性

12 照明のLED化､買い物にマイバッグを使っています。 70代男性

13 マイバッグ､プラなどのリサイクル 60代女性

14 断熱シートの利用､リサイクル活動 50代女性

15 皆様楽しく活動されていますネ！ 60代女性

17 なるべくごみを出さないように頑張ろうといつも思っています。 60代女性

心がけることが大切だと思いました。プラごみもきちんと洗って出す

ことにしています。

18 リサイクルステーションへの持参･節電･詰め替えを利用･エコバック 60代女性

19 60代女性

20 レジ袋持参､ごみの分別 70代男性

21 リサイクルステーションへの持参･ゴーヤカーテン 50代女性

22 60代女性

23 ごみの分別・野菜ごみを畑に･庭の落葉を堆肥に 60代女性

25 節電･マイカー抑制 70代女性

28 エコバッグもリサイクル､ペットボトルの利用(花植･米の保存) 50代女性

29 料理づくりでごみを少なく、冷蔵庫の利用方法参考になった 60代女性

30 洗濯の1回目 風呂の残り湯利用､牛乳パックはリサイクル 70代女性

31 生ごみは畑に捨てる 70代女性

32 回収ごみの分別徹底 70代男性

33 太陽光発電･洗剤は石鹸使用 70代女性

電気の消費量を初めて知りました。（冷蔵庫・照明・テレビ・エアコン)

現実を知ることが出来た。海だけでなく､奈良公園のシカさん達もプラ

出来る事から始めることがまず大切。行政の努力がこれから大切になる

出来るだけ分別して捨てています。店で買う商品の中に包装関係等

身近なところから､缶･ビン･新聞などのリサイクルステーションへの持参

過剰包装を断る､食器洗いの洗剤などを最小量にする。エアコンの温度設定


